



今年初の出前授業「租税教室」

今週の木曜日に「租税教室」がありました。今までの社会科の授業で「わたしたちの生活と政治」について学びました。その中で、国民は税金を納める義務があるということも学び、「消費税は知ってるけど、他に何かあったけ?」という疑問が生まれてきました。その疑問が今回の租税教室で解決されました。税金は難しいイメージでしたが、動画等を使って分かりやすく説明してくれたので、さらに政治や税金について興味をもった子が増えたのではないかと感じています。税金をどのように納めているのかだけではなく、納められた税金が何に使われているのか、どのように使われているのかもみんなで勉強していくかと思います。コロナ禍ではありますが、出前授業という形で学べる機会があることにも感謝していかなければと感じました。

来週の予定

教科	学習内容
国語	風切るつばさ
算数	分数÷分数
社会	縄文のむらから古墳のくにへ
理科	体のつくりとはたらき
外国語	How is your school life?
家庭科	朝食から健康な1日の生活を
音楽	歌声をひびかせて心をつなげよう
図工	くるくるクランク
体育	マット運動
巴	岩倉レベルアップ大作戦

お知らせ

i Pad 持ち帰り訓練のご協力ありがとうございました。6年生がteamを含めたアプリをどのように活用しているかを知ることができていい機会になりました。今後、i Padを家に持ち帰っても有効に活用できるような約束をしていきたいと考えています。

また、次の持ち帰り訓練の時に画面の貼り直しをしていただいてもかまいません。

実際の1億円の重さは、かなり重たかったね!

税は約50種類もあるらしい…これを機会に全部覚えてみる?!

(6月3日 租税教室)

